

La peur d'une deuxième cité agite la droite à Onex

L'Entente onésienne a peur que le projet d'aménagement de la zone agricole de Belle-Cour, au sud de la commune, laisse place à une deuxième Cité-Nouvelle.

Les propriétaires de Belle-Cour, qui possèdent au Sud d'Onex une surface à bâtir de plus de 80.000 m², entendent construire des immeubles de trois étages sur rez, avec une densité de 0,6. Ceci en accord avec la Délégation du logement, qui dans un premier temps penchait pour une densité double. Le projet prévoit la construction de 450 appartements, 2000 à 2500 m² de surfaces commerciales, et des parkings pour 600 voitures.

Mardi soir au Conseil municipal, L'Entente d'Onex, par le biais d'un projet de résolution voté à deux contre un, a demandé à l'exécutif d'intervenir auprès du Département des tra-

vau public afin que soient respectés les principes de développement du territoire, fixés par le plan directeur de la commune de mars 1988. A savoir, notamment: ne pas créer un deuxième pôle urbain sur le versant sud d'Onex, et ne pas dépasser un taux de densité de 0,3.

Pour la gauche, le manque de logements sociaux prime. D'ailleurs, affirme la socialiste Sylvie Châtelain, «un taux de densité de 0,3 n'est pas une garantie de qualité architecturale, comme on le voit quand on regarde certaines zones villas». Les écologistes ont soutenu le projet de résolution de l'Entente, craignant pour la santé de l'Aire.

L'exécutif est donc prié de transmettre ces inquiétudes aux autorités compétentes.

Transferts de compétences

Autre sujet, la démocrate-chrétienne Anne-Marie Barbieri s'est inquiétée du sort des patrouilleuses auprès du Conseil administratif. Carlo Lamprecht, président de l'Association des communes genevoises (ACG), a expliqué qu'un catalogue de tous les transferts de l'Etat vers les communes allait être constitué. «Il y a dans ces procédés de véritables provocations et nous entendons déterminer si oui ou non il existe une base légale qui

permette de telles mesures», a-t-il déclaré. L'ACG entrera en matière, de façon globale, fin avril.

Donner du béton

Enfin, le Conseil municipal a voté à l'unanimité la création d'un fond de décoration, destiné à l'embellissement de la Ville d'Onex. Dans la même veine, Eliane Longet (soc.) a évoqué le mur à «graphs» de Meyrin et demandé ce qu'Onex attendait pour donner un peu de béton vertical aux jeunes taggers de la Cité. «On y réfléchira», s'est borné à répondre le maire Jean-Claude Cristin, visiblement de mauvaise humeur.

St. H. □

EN 2 MOTS

VENTE-ÉCHANGE POUR ENFANTS

Aux Eaux-Vives, la vente-échange de matériel pour enfants aura lieu le samedi 27 mars à la paroisse protestante, 5, place Jargonant. Les vêtements d'été, vélos, poussettes, jouets et autres articles sont à déposer le vendredi 26 mars, de 14 h 30 à 19 h 30. La vente se tiendra le samedi de 8 h 30 à 12 h 30, et le retrait des invendus se fera entre 14 h 30 et 16 h.

Jur